

BETHARRAMITAS

Las novedades de Argentina y Uruguay



EN ESTE NÚMERO

**Encuentro Latinoamericano
Betharramita - ELAB**

**Crónicas del Encuentro
desde Paraguay**

**Pentecostés en Villa La
Punta**

Y MAS!

ELAB, gran encuentro en Paraguay

POR RP PACO DALEOSO SCJ

Betharramitas de América del Sur - laicos y religiosos - fuimos convocados por el Espíritu de Jesús. Nos condujo al generoso y cálido Paraguay para celebrar el ser testigos de la ternura de su ardiente Corazón.

Bienvenida. Nos recibieron con saludos y abrazos, con risas y bailes, con juegos, música y canto..! El Hno. Víctor con dinámicas simples nos hizo presentar a medida que llegábamos.

“

La Palabra y Mesa del Señor

El Señor caminaba con nosotros... Y cada día, delicadamente, abría y cerraba la jornada. Por la mañana sembraba la luz de su Espíritu para la tarea del día: canto, Palabra proclamada y rumiada con el corazón... clamores y peticiones para vivir en Jesús y como Jesús y para Jesús. Al atardecer la mesa fraterna tan generosa alimentaba nuestros deseos, aliviaba nuestros cansancios, fortalecía nuestra identidad, nos lanzaba a un más: ¡siempre adelante!

El trabajo, música para el corazón

Tocó con sus acentos propios las fibras de nuestros corazones. Se lo presentó en tres momentos por sendos equipos, después de la sencilla apertura del Superior Regional, Padre Daniel González.

Partimos de mirar amando

Mirar amando como el Corazón de Jesús mira amando, lleno de ternura y misericordia la misión que el Padre le muestra. El Hno. Leandro nos llevó a contemplar esa ternura del Corazón de Jesús... ternura que no es lástima, ni debilidad... ternura que es compasión, conmoción de las entrañas frente al dolor del hermano... ternura que es la actitud del samaritano que no elude el encuentro fortuito con el caído... se detiene, lo mira con amor y se hace cargo de su suerte.

Y Maru y P. Paco nos motivaron al diálogo personal con el Maestro, a contemplar en silencio y a solas la ternura desbordante de ese Corazón que es puro amor, y que por puro amor puso su carpa entre nosotros.

¡Esa es nuestra fuente! Fuente que rodeamos sedientos y orantes, que fortalece nuestra identidad betharramita, que nos alimenta de vida y vida abundante, que nos envía a ser testigos de la ternura inagotable de Jesús... a salir para compartir esa misma dicha... esa vida abundante..!

Y discernimos

El Padre Rodolfo Capalozza, palotino, nos puso ante los desafíos del mundo de hoy y nos ayudó a bucear en la Palabra y en el magisterio y en nuestro carisma el modo de vivir y contagiar la ternura y misericordia desde comunidades nuevas... El Espíritu también hoy saca de lo nuevo y de lo antiguo para animarnos a seguir optando por la comunidad, como fuente y cuna y presencia de ternura... que esta comunidad fraterna renovada es posible... surge de la fidelidad a la misión que Jesús le confía, de mirar amando esa misión, misión que le da sentido a la vida, que la ilumina, que la abre a la entrega incondicional...

Y surge - natural - el obedecer!

No podemos no hacer por amor lo que por amor vemos, lo que con el corazón miramos... El P. Juan Pablo y la Sra. Claudia Pereira nos proponen un camino concreto posible: el método colaborativo.



“

¡Salgamos a compartir la misma dicha!

¡Salir a compartir la misma dicha!

Ya era el día tercero, día del cierre. Sobre el mediodía, como para que el VII Encuentro Latinoamericano Betharramita no terminara, unos 25 jóvenes del pujante Grupo FVD del San José de Asunción se nos sumaron... nosotros nos íbamos, ellos llegaban; nosotros cerrábamos, ellos comenzaban... nosotros volvíamos a nuestra casa, ellos, dejando sus casas y sus cosas, se lanzaban a la misión organizada en la parroquia de la Colmena...

Esa fue nuestra clausura: la apertura de la misión de tres días encarada por laicos y laicas y postulantes y novicios y hermanos y sacerdotes betharramitas. Y juntos nos sentamos a la MESA del SEÑOR. MESA eucarística, gozosa, fraterna, con toda la riqueza del encuentro con el Señor y su misión... mesa de nutrirnos de la abundante vida del Maestro, mesa de partir y repartir el pan de nuestra vida, mesa del envío misionero: ¡Vayan a compartir la misma dicha! Mesa grande y generosa, prolongada en el asado compartido, en los brindis de saludos, en los postres de amistades que se anudaron, en vínculos que se estrechaban: La mesa del Señor Jesús, ¡nuestra mesa! ¡Salgamos a compartir la misma dicha!

La voz de los laicos

Destacamos la voz de laicos que resonó de diversos modos en el Elab. Presente en las participantes brasileñas Dita, Rita y Carla, en las participantes paraguayas Mónica, Claudia, Mali y Cristian, Cezinho, Alejo, en las argentinas Claudia Pereira, Paula, Maru, Pablo Ianuzzi.

El clima de hermanos

El ELAB nos llenó con la calidez del encuentro de hermanas y hermanos: abrazos, recuerdos, compartidas de día y de noche, a solas y en sobremesas prolongadas hasta altas horas entre tragos y cantos y música... Celebramos la alegría del calor fraterno en consonancia con el calor de Paraguay que esos días mitigó los fríos intensos de heladas y vientos gélidos de otras latitudes... como también la a veces dura rutina de nuestras comunidades de origen... y de las tareas de la misión... a veces tan exigentes!

En el Elab se extrañaron ciertas presencias anteriores... sobre todo de laicas y laicos... los lazos del corazón tiran con fuerza!

Los religiosos lamentamos no poder invitar a todos porque siempre se fijaron límites para la participación de los laicos en estos encuentros... Y la elección se hace en vistas a tareas encomendadas para el mismo Elab o en abrir nuevos horizontes a otras personas...

Pero también vemos que los laicos son invitados a lo que el Espíritu inspiró y llamamos PRECAPITULO... Y esto abre horizontes nuevos... ¡Sí, Señor!

¡A bucear, pues, en el Espíritu, a rezar, a mirar con amor, a proponer...! ¡Adelante siempre! ¡Siempre adelante!



Más información en:
<http://www.facebook.com/SCJBetharram>



NOVEDADES

BETHARRAM

¿Creés que hay noticias de tu comunidad que deberían aparecer aquí? ¿Falta algo?

Escribinos a:

casaregional@betharram.info

Vigilia de Pentecostés

POR GIANCARLO MONZANI SCJ



Este año se nos dio: pudimos celebrar la vigilia de Pentecostés. Fue hermoso ver ese círculo de personas que se reunieron en el patio de la iglesia para celebrar. Iniciamos con un fuerte momento de oración. Entre cantos y rezos, presentamos las figuras de nuestros testigos santiagueños, testigos de fe y de martirio (Mama Antula, Mons. Angelelli, Santo cura Brochero). Invocamos al Espíritu del Salvador, para que nos anime a caminar en pos de Jesús, sin miedo, ansiando la santidad, don de lo alto.

Como no puede faltar en los encuentros con santiagueños, un conjunto musical animó el segundo tiempo con chacareras, bombos y bailes. El Espíritu Santo es fuente de sana alegría. Aprovechamos la capacidad de la gente de festejar.

Hubo un tercer momento: la comida compartida. Estar juntos, valorar el sentido de la fraternidad y compartir lo que cada uno pudo ofrecer, nos acercó a esa primera comunidad apostólica reunida en el cenáculo cuando recibió el don del Espíritu Santo. Venga el Espíritu Santo a encender el fuego de la hermandad y nos conceda el don de celebrar la vida.

